

Medienmitteilung

Datum: 10. Dezember 2013

Sperrfrist: ---

Ersatzwahlen Übernahmekommission

Der Verwaltungsrat der Eidgenössischen Finanzmarktaufsicht FINMA ernannte Beat Fellmann zum Mitglied der Übernahmekommission (UEK). Präsiert wird das Gremium wie bis anhin von Luc Thévenoz, neue Vizepräsidentin wird Susan Emmenegger. Der bisherige Vizepräsident, Raymund Breu, und Regina Kiener scheiden aus der Kommission aus.

Der UEK-Vizepräsident, Raymund Breu, wird aufgrund der Amtszeitbeschränkung per 31. Dezember 2013 aus dem Gremium ausscheiden. Auf den selben Zeitpunkt tritt zudem Regina Kiener als Kommissionsmitglied zurück. Die FINMA dankt beiden Mitgliedern für ihr grosses Engagement sowie den wichtigen Beitrag für das schweizerische Übernahmewesen, den sie mit ihrer Arbeit über all die Jahre leisteten.

Der FINMA-Verwaltungsrat wählte an seiner letzten Sitzung Beat Fellmann neu in die Kommission. Beat Fellmann trägt seit Oktober 2008 die Verantwortung als CFO und Leiter des Corporate Centers der Implen AG. Er schloss sein Studium an der Universität St. Gallen als lic. oec. HSG ab und ist dipl. Wirtschaftsprüfer. Ausserdem ernannte der Verwaltungsrat Susan Emmenegger zur Vizepräsidentin der UEK. Beide Ernennungen erfolgen für die verbleibende Amtszeit bis Ende 2015.

Somit besteht die UEK für die Amtsperiode von 2012 bis 2015 aus den folgenden Mitgliedern:

- Luc Thévenoz, Präsident
- Susan Emmenegger, Vizepräsident
- Lionel M. Aeschlimann
- Beat Fellmann
- Susanne Haury von Siebenthal
- Thomas A. Müller
- Henry Peter
- Thomas Rufer

Die Übernahmekommission (UEK) hat die Kompetenz, allgemeine Grundsätze zu definieren und ist für die Einhaltung der Bestimmungen über die öffentlichen Kaufangebote besorgt. Sie erlässt als erste Instanz Verfügungen zum Vollzug des Übernahmewesens bei öffentlichen Kaufangeboten. Der Verwaltungsrat der FINMA ist für die Oberaufsicht über die UEK zuständig. Die UEK setzt sich aus sachverständigen Vertretern der Effekthändler, der kotierten Gesellschaften und der Anleger zusammen.

Kontakt

Vinzenz Mathys, Mediensprecher, Tel. +41 (0)31 327 19 77, vinzenz.mathys@finma.ch